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Gremium Datum 

Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 11.05.2017 

 

Busanbindung Blumenberg 
hier: Anfrage von Bezirksvertreter Herr Kleinjans in der 19. Sitzung der Bezirksvertretung 
Chorweiler vom 29.09.2016 zum Erfahrungsbericht zur Busanbindung Blumenberg, TOP 10.2.5 

Bezirksvertreter Herr Kleinjans bittet um die Beantwortung folgender Frage:  
 
„In welchem Zeitraum wird eine Neubewertung vorgenommen?“ 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Aus dem Erfahrungsbericht über die Auslastung und Annahme der Buslinie 120 geht hervor, dass die 
bestehende Anbindung im 20-Minuten-Takt vertretbar ist und beibehalten wird. Eine Neubewertung 
ist derzeit nicht geplant. 
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